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PixyPlus Crane System

Mit nur 3.5 kg bietet das Trägerrohr des PixyPlus eine einzigartige Doppelaufnahme, um ihn als JibArm oder 
Kran einzusetzen. Der PixyPlus hat eine maximale Traglast von 25kg und kann problemlos von einer Person 
getragen und bedient werden. In der größten Ausbaustufe bietet der PixyPlus eine Länge von 11m. 
Die Standardversion wiegt lediglich 9 kg!

Der PixyPlus wurde auf Langlebigkeit ausgelegt und besteht deshalb aus schwarz eloxiertem Aluminium und 
es wird nur nicht-rostender Edelstahl verwendet. Die 3-seitige Abspannung gewährleistet maximale Stabilität. 
Die ergonomischen Formen erleichtern und beschleunigen das Arbeiten am Set.
Die Panther Firmenfarbe Schwarz kommt auch beim PixyPlus zum Einsatz, um Reflektionen des Krans zu 
verhindern.

Due to its unique double mounting system the PixyPlus crane carrier tube [with just 3,5kg (8lbs)] can be used as 
JibArm or crane. The PixyPlus has a maximum payload of 25kg (55lbs). It can be easily carried and operated by 
one person. In its longest crane configuration the PixyPlus reaches 11m (36.5 ft.). The standard version weighs 
only 9kg (20lbs)!

The PixyPlus is designed for longevity and therefore made out of black anodized aircraft aluminium, only 
non-corrosive steel is used. It’s 3-sided anchoring construction assures maximum stability. The ergonomic 
features facilitate and accelerate work on set.
Panther´s company colour black is used, to avoid any possible reflection on location.

Double Mounting System

Versatile

Einzigartige Doppelaufnahme um den PixyPlus als JibArm 
oder Kran zu verwenden.

Unique double mounting system to use PixyPlus as JibArm 
or Crane.

Ergonomic weights

Verschiedene Gewichte können eingesetzt werden. 
Klemmringe verhindern Klappergeräusche.

Various counterweights can be used. 
Clamping rings avoid rattling noises.

Safety

Mehr Sicherheit des Stativs durch starre Mittelspinne.

Greater Safety of stand with rigid spreader.
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New ergonomics

double mounting system

3/8“ für Zubehör.

3/8“ for accessories.

Mobility

Mit dem Universal Dolly bewegen, rollen oder nivellieren Sie den 
PixyPlus. Optional bieten wir andere, flexible Dollies wie z. B. 
den Husky an.

Moving, tracking or levelling is easily done by using Universal 
Dolly. Optional, we offer other versatile dollies like Husky etc.

Precision

Mehr Stabilität des Mittelteils, höhere Genauigkeit und einfachere 
Bedienung des Kranarmes durch Präzisionslagerung mit variabler, 
voreinstellbarer Dämpfung.

Central Pivot section with additional stability, more accuracy and 
easier operation of crane arm due to precision bearings with 
pre-adjustable drag.

Easy Handling

Das „Gleichteile Prinzip“: Alle Verlängerungsausleger und Parallelogramm-
stangen sind gleich lang. Werkzeuglose Montage mittels Steckbolzen.

The „Uniformity principle“: All outrigger extensions and balance rods 
have the same length. Tool free assembly by locking pins.

precision bearing

2x 3/8‘‘ thread 

pre-adjustable drag

Fast set up, quick 
adjustment and easy 
Handling

Color coded components 
make set up easy

camera control options:
- manual	 - parallel
- automatic	 - Remote Head

Detailed Innovations



One system, many options

Je nach Einsatz kann der PixyPlus in 7 verschiedenen Versionen 
aufgebaut werden. 

Depending on your need, the PixyPlus can be set up in 7 different versions.
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Transport

It‘s your choice: Softbag or flightcase

Es ist Ihre Wahl: Tasche oder Koffer

Pixy Plus with 3-axis TRIXY Remote Head. 

Fully loaded:


